

## Sitzungsprotokoll vom 17.10.2016

Sitzungsbeginn: 17:50 Uhr

### FachschaftsrätInnen:

|                        | <u>Anwesend:</u> | <u>Entschuldigt:</u> | <u>Unentschuldigt:</u> |
|------------------------|------------------|----------------------|------------------------|
| Denise Kaupat          |                  | x                    |                        |
| Dimitrij Leus          |                  | x                    |                        |
| Dunja Arens            | x                |                      |                        |
| Ekatarini Karapantsjou |                  |                      | x                      |
| Gary Strauß            | x                |                      |                        |
| Immanuel Heymans       |                  | x                    |                        |
| Jakob Fortmeier        |                  | x                    |                        |
| Jan-Niklas Jahnke      | x                |                      |                        |
| Jessica Lea Bender     | x                |                      |                        |
| Johannes Schwabroh     | x                |                      |                        |
| Marc-Oliver Bahl       |                  | x                    |                        |
| Miriam Dreesbach       |                  | x                    |                        |
| Saskia Janshoff        |                  | x                    |                        |
| Saskia Koza            |                  | x                    |                        |
| Sven Langwasser        | x                |                      |                        |

### Kooptierte Anwesende:

|                    | <u>Anwesend:</u> | <u>Entschuldigt:</u> | <u>Unentschuldigt:</u> |
|--------------------|------------------|----------------------|------------------------|
| Anna Behle         | x                |                      |                        |
| Aron Thoener       |                  | x                    |                        |
| Bettina Heiligttag |                  | x                    |                        |
| Matthias Hempel    |                  | x                    |                        |

### Ehrenkooptierte Anwesende:

|                 | <u>Anwesend:</u> | <u>Entschuldigt:</u> | <u>Unentschuldigt:</u> |
|-----------------|------------------|----------------------|------------------------|
| Arantxa Bößem   | x                |                      |                        |
| Sascha Graßhoff |                  | x                    |                        |

### Sonstige Anwesende:

# Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

**Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf**

## **Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:**

Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→ Absegnung des alten Protokolls:

-----

→ Post:

- nächste Woche

→ E-Mails:

- SP Sitzung am 25.10.2016 um 18:30 im SP Saal
- Die kommenden drei Mittwochnachmittage von 16 – 17:30 ist Deeskalationsschulung, falls noch wer teilnehmen möchte, bitte schnell beim Fsref melden.
- Freikarten für die kommende Master-Messe
- Altklausuren: Mikrobiologie und Genetik
- Prof. Feldbrügge: Wir brauchen für morgen mindestens eine Person für die Berufungskommission „W2 Signaltransduktion und Populationsheterogenität“, generell zwei Personen. Die Berufungskommission findet in Kooperation mit Jülich statt.  
Sven und Dunja kümmern sich, Gary schreibt eine Antwort.

→ Berichte:

- morgen ist FSVK

Gary beschwert sich über die Helferkoordination. Jannik beschwert sich über die Anzahl an Helfern im Schankwagen sowie die Kassenkoordination.

→ mehr Zapfer, Kasse sollte vernünftig laufen (evtl getrennt mit Marken?)

- Johannes spielt Thunderbird auf die Rechner auf, sodass alle in die Emails einsehen können. Generell kann man dann jedoch nicht antworten, es sei denn man hat das Emailpasswort.

## **Top 1: Protokoll-Führung:**

- Derjenige, der den Top aufgeschrieben hat, ist nicht da.
- Lea berichtet, dass das Problem sei, dass Protokollführer und Redeleitung nicht dieselben Person sein dürfen und dass die Kooptierten nicht aufgeführt werden müssen.
- Imanuel soll weitere Infos haben.

- Ansonsten Top vertagt.

### **Top 2: Habilitationskommission:**

- Es wird eine Person für die Habilitationskommission von Dr. Andreas Hussner aus dem Botanikinstitut gesucht. Wir hängen es aus. (Das ist übrigens die Person, die sich eig mit uns bzgl der Präpbestecke auseinander gesetzt haben wollte)

### **Top 3: ESAG:**

- Anna erstellt allgemein einen Reader für die ESAG mit Infos der vergangenen Jahren, Empfehlungen, Aks, Zahlen, Deadlines etc.
- Stimmberechtigkeit nächstes Jahr häufiger erreichen, Einkauf wurde dadurch stark verzögert / blockiert.
- Jemand aus dem Kulturreferat hat uns am Donnerstag bei den Spielen eine Musikanlage gebracht, deren Bezahlung nicht abgestimmt war und nicht bestellt wurde.
- Lea hat sich umgehört: Erstis sind zufrieden mit dem Ablauf.
- Sachen, die man nächstes Jahr anders regeln könnte:  
Fachschaftsraum mehr einbinden und Erstis auch häufiger reinlassen  
Bessere und klarere Aufgabenverteilung, bessere Koordination der Verteilung von Aufgaben.  
AK für Aufbau und Abbau  
Nicht schon morgens anfangen zu saufen, generell zurechnungsfähig sein.  
Mehr Unterstützung und Informationsaustausch durch Alträte an die Neuräte.
- Beschwerden:  
Umgangston gegenüber Erstis teilweise zu rau und unfreundlich, sowohl Tutoren als auch Räte  
Umgangston zwischen Räten teilweise sehr unfreundlich  
zu wenig Gaffertape  
gerechtere Aufgabenverteilung  
klarere Uhrzeiten für den Alkoholausschank, da es zu Missverständnissen kam

### **Top 4: Party:**

- Getränkemengen müssen noch abgestimmt werden + Finanzantrag.
  - Jakob und Johannes müssen sich noch um die SP Saal Buchung und Miete kümmern.
  - Arantxa fragt bei Marco wie es aussieht mit Technik und Scherzer.
  - Schwarzlicht muss noch gebucht werden. Finanzantrag gab es diesbzgl schon (29.8.2016). Dafür muss das Geld besorgt werden, da bei der Buchung direkt die Bezahlung anfällt.
  - Schichtpläne müssen erstellt werden.
- Traversen Auf- und Abbau müssen frühzeitig besetzt werden (evtl erst Sonntag)

Abbau?)

- Das Budget für die Buchung eines Kultis sowie die Technik muss noch abgestimmt werden.
- DJ:  
Wir brauchen einen DJ. Arantxa erkundigt sich nach dem Inphyma DJ.  
Wir würden gerne eine Liste erstellen mit Musik, welche zu einer bestimmten Zeit läuft.
- AK Deko:  
Basteltermin am 25.10.

**Top 5: Facebook für Kooptierte:**

- Wird vertagt.

**Top 6: Interna:**

- Es fand ein Interna statt.
- Mittwoch um 13:00 Uhr findet eine Notfallsitzung statt.

**Sonstiges:**

**Ende der Sitzung: 20:10**

**Protokollführer: Gary Strauß**

**Redeleitung: Jannik Jahnke**